



Primera comuna de la Provincia de Arauco con un taxi eléctrico.

La comuna de Lebu cuenta con su primer taxi eléctrico

En el marco del programa "Mi Taxi Eléctrico", Lebu recibió su primer vehículo eléctrico para el transporte público, convirtiéndose en la primera comuna de la

provincia de Arauco en avanzar hacia la electromovilidad. La beneficiaria fue Magdalena Parra, quien recibió las llaves de un Chevrolet Bolt EUV con más de 400 kilómetros de autonomía por carga. El seremi de Energía, Danilo Ulloa, señaló "la electromovilidad no debe concentrarse solo en las grandes ciudades".